

das Mädchen das lebt

PAUSIERT - wegen Überarbeitung der Kapitel

Von Halbvampir

die Adoption

Am nächsten Morgen machte sich Albus auf den Weg ins Ministerium um die Adoptionspapiere für Yara zu besorgen. Es dauerte fast drei Stunden bis er die Papiere hatte. Dabei musste er sogar die Erinnerung mit dem Gespräch des Ministers zeigen und auch als er die kleine Potter gefunden hatte.

„Al ist alles in Ordnung oder was ist los mit dir?“

„Ich hasse die Ministeriums Beamten und erst recht Cornelius. Er hat dafür gesorgt oder besser gesagt er wollte nicht dass jemand Yara adoptieren kann. Und das sie bei den Dursleys sicher ist und bei niemanden sonst. Und das wenn die Dursleys sterben er zum neuen Vormund erklärt wird. Der Beamte der dafür zuständig ist, war damit einverstanden und hat die Papiere einfach fertig gemacht und auch unterschrieben. Nur haben sie dabei eine Sache außer acht gelassen das Yara noch einen Paten hat namens Sirius Black. Und zweitens Cornelius hat zudem Sirius Black ohne Verhandlung nach Askaban bringen lassen. Ich war wegen Sirius bei ihm doch er meinte nur das Black ein Mörder und Verräter ist. Und das so einer keine Verhandlung verdient hat. Ebenso habe ich keine Beweise das Sirius unschuldig ist und so lange ich keine Beweise habe das Black unschuldig ist wird es keine Verhandlung geben was bedeutet er bleibt in Askaban. Was ist mit dem Blut Adoptionstrank ist er fertig, oder wie lange braucht er noch?“

„Er ist vor einigen Minuten fertig geworden. Es fehlt nur noch unser beider Blut. Nachdem wir Yara den Trank gegeben haben müssen wir bei ihr einen Ahnentest machen um zu sehen ob es geklappt hat oder nicht und ob sie noch lebende Verwandte hat.“ gemeinsam gingen sie ins Labor zum Trank und gaben nur noch die letzte Zutat rein nämlich ihr Blut. Kaum war ihr Blut im Trank hörten sie schon die Potter weinen. Salazar füllte den Trank in eine kleine Flasche während Albus schon mal zu Yara ging und sie aus dem Kinderbett nahm. Kurz darauf kam auch schon Salazar und gab seinem Mann die Flasche der sie sofort Yara gab damit sie den Trank zu sich nimmt und sie deren Tochter wird. Als der Dumbledore der Potter die Flasche gab trank sie gierig daraus da sie sehr durstig war.

Nachdem Yara alles leer getrunken hat wurde sie von einem schwachen goldenem Leuchten umgeben. Ihr Haarfarbe änderte sich von rot in ein sehr dunkles schwarz

oder besser gesagt es wurde schwarz wie die Nacht und ihre grünen Augen wurden noch grüner. Sie wuchs auch einige Zentimeter und bekam schwarze kleine Striche an ihrem rechten Oberarm. Aber noch war nicht zu erkennen was es werden wird.

„Wow. Sie dir mal ihre Augen an wie intensiv das grün geworden ist. Aber bevor wir weiter in ihren grünen Augen versinken sollten wir den Ahnentest machen.“ flüsterte Salazar über die Schulter von Albus und konnte sich kaum von Yaras Augen lösen.

Ahnentest von Yara Rowena Potter

Getestete Person:

-> Yara Potter

vollständiger Name nach der Adoption:

-> Yara Rowena Potter-Dumbledore-Slytherin

leibliche Mutter:

-> James Godric Potter; verstorben

leiblicher Vater:

-> Sirius Orion Black

magische Blut Eltern:

-> Lily Kathleen Potter, geborene Evans-Lupin; verstorben

-> Salazar Ephraim Wyatt Slytherin

-> Albus Percival Wulfric Brian Dumbledore

Wesen:

-> Halbvampir-Hochveela-Gestaltwandlerin

Anmerkung:

-> wurde von Lily Potter, Salazar Slytherin und Albus Dumbledore magisch Blut adoptiert und wurde somit zu deren Tochter und Erbin.

Beide waren von dem Ergebnis geschockt besonders als sie sahen das Sirius Black der Vater von Yara ist und das Lily anscheinend mit Remus Lupin verwandt ist. Sie haben beide im stillen beschlossen Lupin zu schreiben und ihn darauf anzusprechen. Albus gab Salazar die kleine und machte sich sofort daran den Brief an Remus zu schreiben und Salazar sah ihm dabei ab und zu über die Schulter.

An Remus John Lupin

Ich weiß das du jetzt wahrscheinlich niemanden sehen willst. Und das du sehr eng mit Lily befreundet warst und ihr tot dir sehr nahe geht noch näher als der von James. Aber es ist wichtig das wir uns treffen den es geht um Yara und auch um dich. Doch wie weit es dich betrifft weiß ich nicht denn auf dem Ahnentest von Yara stand nicht viel. Des wegen bitte ich dich noch diese Woche zu mir nach Hogwarts in mein Büro zu kommen. Das Passwort ist Schokoriegel.

Bis bald Albus Dumbledore

Den Brief schickte er mit seinem Phönix Fawkes zu Remus und hoffte das er sich zumindest meldet. Zusammen machten sich Salazar und Albus mit Yara auf in die Winkelgasse um Sachen für das Zimmer für die kleine zu besorgen. Es stellte sich heraus das Yara die Farben schwarz, silber, grün und rot mochte. Denn jedes mal wenn man ihr eine Farbe zeigte die sie nicht mochte ging es leicht in Flammen auf bzw. es wurde leicht angekokelt. Sie bekam auch ein Kuscheltier in Form eines Drachen. Wobei sie die Wahl zwischen einen Drachen, Schlange, Phönix oder Löwe hatte. Nachdem sie alle Sachen für Yaras Zimmer hatten wofür sie ganze vier Stunden brauchten um alles zusammen zu stellen da die kleine öfters mal was angekokelt hat was ihr nicht gefiel.

Am Abend kamen drei sehr erschöpfte Personen in Howgarts an. Wobei zwei von ihnen sehr genervt waren und die kleinste schlief mit ihrem neuen Kuscheltier seelenruhig und einem leichten lächeln auf den Lippen in Salazars Armen. Sie brachten die kleine gemeinsam ins Bett und gingen danach selber zu Bett.